



TRABAJO SOCIAL.

SEXTO CUATRIMESTRE.

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN MEXICO

LIC:ELIU ROBLERO MORALES.

ALUMNA: JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

INTRODUCCIÓN.

Para muchas personas mencionar las palabras trabajo social significa algo con muy poco valor. Cuando en realidad el trabajo social es una labor muy importante que ante solo se trataba de hacer utilidad de la buena voluntad de las personas, el trabajo social se centra en ayudar y apoyar a la personas cuando estas lo necesitan y para que esta labor tenga el valor que se merece ha pasado por mucho y en este trabajo se podrá encontrar de forma resumida y sencilla la historia que tiene.

El trabajo social surge como categoría histórica en un momento determinado en que se conjuga el desarrollo del poder político, el de las instituciones de asistencia pública, los problemas sociales como construcción conceptual, el desarrollo de las ciencias sociales, la participación de las mujeres en la elaboración de informes desde las visitas a domicilio a necesitados, todo lo cual posibilita al ejercicio de un hacer, hasta entonces empírico, ahora desde el conocimiento científico de ahí que resulte necesario reconocer los hechos que contextualizaron su aparición en México.

Esto nos quiere decir que el trabajo social siempre ha existido pero no teníamos la oportunidad de conocerlo como tal, es decir que todo lo que ha ocurrido tiene una gran importancia tanto los conflictos gubernamentales, las creencias sociales, nos quiere decir que inicia desde el mandato de Porfirio Díaz que uno de sus logros fue el levantamiento de estado de México pero su crecimiento fue a costa de daños hacia el mismo estado de México.

Si hablamos de las creencias sociales una de las famosas era la que nos hablaba sobre el bajo poder de las mujeres o mejor dicho el no poder con el cual contaban las mujeres, que a pesar de todo lo que se hacía con el objetivo de hacer pequeñas a las mujeres, a pesar de años de esta condición con la tenían que vivir cada día, estas mujeres lograron salir de esa sumisa vida y de las creencias sociales. Por otro lado, tenemos a la condición de la creencia del trabajo social como una asistencia social que cualquier persona con el mínimo de ayudar a una causa no era algo que fuera con un gran valor para otros.

Poco a poco el trabajo se fue tornado de manera creciente y no solo como un labor altruista sino como un deber de las personas quienes deciden profundizar todo lo que hay que saber de ella, el trabajo social se valió de un proceso de resurgimiento, de un movimiento conocido como reconceptualización.

CONCLUSIÓN.

Para terminar este escrito, solo me queda admitir que el trabajo social tiene mucha importancia y que se da en sus orígenes por la buena voluntad de las personas por una labor filantrópica que con el pasar de los años ha crecido y ha llegado a convertirse en una carrera universitaria, el trabajo social tal vez tenga algunas modificaciones pero sigue siendo la misma labor de apoyar y ayudar a quienes lo necesiten, con aquella diferencia de que no importa el género de una persona siempre y cuando este dispuesto a brindar su ayuda, también ha crecido de forma grande por parte de las instituciones gubernamentales quienes crean fundaciones, asilos, con el propósito de ayuda.

El trabajo ha crecido pero para que esta labor hubiera crecido tanto tuvo que pasar por muchas cosas

